

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 295: Aufbringung der finalen Fahrbahnmarkierung zwischen der Flachter Straße und der AS Weilimdorf Mitte (Solitudestraße)

18.03.2021

Verschiebung der nächtlichen Vollsperrungen von Freitag, 19. März 2021, bis Montag, 22. März 2021, auf Freitag, 26. März 2021, bis Montag, 29. März 2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

In den Pfingstferien 2019 sanierte das Regierungspräsidium Stuttgart die Flachter Straße zwischen der B 295 und der Hemminger Straße, den Kreuzungsbereich der B 295 sowie die B 295 bis zur Anschlussstelle (AS) Weilimdorf Mitte (Solitudestraße) inklusive Rampen. Die damals temporär, aufgrund des teilweise noch austrocknenden Asphalts aufgebraachte Freigabemarkierung wird nun durch eine finale Markierung ersetzt.

Für die Arbeiten muss die B 295 zwischen der AS Weilimdorf Mitte (Solitudestraße) und dem Kreuzungsbereich Gerlinger Straße/Flachter Straße (B 295) temporär voll gesperrt werden. Von der Vollsperrung ist auch der Kreuzungsbereich selbst sowie der Bereich der Flachter Straße bis zur Hemminger Straße betroffen. Für den Verkehr weiterhin offen bleibt die Verbindung von der Flachter Straße auf die B 295 in Richtung Ditzingen und von der B 295 von Ditzingen kommend auf die Gerlinger Straße.

Um die Verkehrsbeeinträchtigungen möglichst gering zu halten, finden die Markierungsarbeiten ausschließlich nachts statt. Aufgrund der aktuellen Wetterprognose und den vorhergesagten Minusgrade für kommendes Wochenende, müssen die Arbeiten um eine Woche verschobene werden. Die Sperrung erfolgt daher in den folgenden Zeiträumen:

- Freitag, 26. März 2021, 20:00 Uhr, bis Samstag, 27. März 2021, 5:00 Uhr
- Samstag, 27. März 2021, 20:00 Uhr, bis Sonntag, 28. März 2021, 6:30 Uhr
- Sonntag, 28. März 2021, 20:00 Uhr, bis Montag, 29. März 2021, 4:30 Uhr

Eine Umleitungsstrecke ist ausgeschildert. Der Verkehr der B 295 von Stuttgart kommend wird an der AS Weilimdorf Mitte über die Solitudestraße, Weilimdorf-Mitte und die Flachter Straße zurück auf die B 295 geführt. Der Verkehr von Ditzingen kommend wird über die Gerlinger Straße, Hausen sowie über die Wohngebiete Giebel und Wolfbusch umgeleitet. Die Umleitung des Verkehrs von Korntal kommend mit Ziel Stuttgart erfolgt ebenfalls über Weilimdorf-Mitte.

Die Buslinie 90 kann während der Markierungsarbeiten zwischen Bahnhof Korntal und Bahnhof Weilimdorf nur verkürzt verkehren. Zwischen den Wohngebieten Hausen und Giebel wird ein Pendelbus eingerichtet. Die Verbindung zwischen Bahnhof Weilimdorf und Wohngebiet Giebel wird nach 20:00 Uhr bis Betriebsschluss unterbrochen. Die Fahrgäste werden gebeten währenddessen auf die Stadtbahn zwischen Löwenmarkt und Giebel auszuweichen. Nähere Informationen liefern die jeweiligen Verkehrsbetriebe. Wir empfehlen daher, auf Informationen per Aushänge sowie den Internetseiten der Verkehrsunternehmen zu achten.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer sowie Nutzerinnen und Nutzer des ÖPNV um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Markierungsarbeiten.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW gibt es auch als App](#) (kostenlos und ohne Werbung).

Bei der [Straßenverkehrszentrale Baden-Württemberg](#) liefern an verkehrswichtigen Stellen auf Autobahnen und Bundesstraßen installierte Webcams jederzeit einen Eindruck von der momentanen Verkehrslage.

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)